



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 82258

Texte de la question

Mme Martine Carrillon-Couvreur attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la pénurie d'étudiants en médecine générale. En 2005, ce sont plus de 1 000 postes d'internes de médecine générale qui n'ont pas été pourvus, dont 76 postes pour la seule région Bourgogne. Une carence qui ne tardera pas à se faire ressentir au regard des nombreux médecins généralistes qui prendront prochainement leur départ en retraite et qui ne seront pas remplacés. Le médecin traitant, qui devrait être un pivot du système de soin, est si peu valorisé que les étudiants préfèrent choisir des spécialités aux revenus et à l'exercice plus confortable. Une situation d'autant plus grave pour les zones rurales déjà désertées par les professionnels de santé. Par conséquent, elle lui demande si ce problème a été pris en considération et quelles mesures il entend mettre en place pour positionner la médecine générale en discipline majeure au sein des universités.

Données clés

Auteur : [Mme Martine Carrillon-Couvreur](#)

Circonscription : Nièvre (1^{re} circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 82258

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 décembre 2005, page 11974